

¡COMO TODA UNA MARQUESA!

Descubre la nueva colección de la diseñadora Georgina Chapman inspirada en la belleza de Japón

FERNANDO TOLEDO
EMMA COO

NUEVA YORK.- Conocida por sus diseños femeninos, con grandes volúmenes y colores degradados que encantan a las famosas, los diseños de Marchesa, la firma basada en Nueva York, estrena para esta temporada muchos sofisticados vestidos que son una oda a la feminidad y el buen gusto.

"Me basé en la serenidad y el encanto sin igual de los jardines japoneses, sobre todo la naturaleza, la vegetación, las flores y los estanques con carpas en Seki", afirma la rubia diseñadora, quien, aunque nacida en Gran Bretaña, es una admiradora del país nipón, el cual le gusta visitar cada vez que puede para inspirarse.

“ Diseño para una mujer que es femenina, sofisticada y segura de sí misma. Ella sabe quién es y lo abraza.”

Georgina Chapman,
diseñadora



Las aplicaciones florales ponen un toque sofisticado.



Adora los volúmenes y drapeados en sus femeninos diseños.

PARA LAS RED CARPETS

Las faldas recortadas como flores, los corsets ajustados, los vestidos con volúmenes superpuestos, así como los grandes escotes tanto al frente como en la espalda nos hablan de un trabajo laborioso con las mejores sedas y rasos, y con elaborados terminados a mano.

Ya sean con escotes strappings, con trantes en forma de corazón o de un solo hombro, cada diseño está listo para brillar por sí mismo, aunque, en palabras de la diseñadora, necesita de una mujer para lograr su mayor expresión y efecto.

Para ello se ayuda de toda clase de bordados a mano, mallas con hilos metálicos, perlas, cuentas de cristal de Swarovski, piedras preciosas, flecos, flores cosidas a mano y todo lo que su gran imaginación le dicte para crear estos diseños que brillan en grandes eventos como los Oscar, los Bafta y en el Festival de Cine de Cannes.

La paleta de colores va desde los pasteles hasta el negro, pasando por los metálicos sin olvidar el rojo, el rosa intenso, toda la gama de los azules, y una gran preferencia por los tonos suaves que hacen muy femeninas a las mujeres de hoy.

Los vuelos y holanes, colocados en muchas partes, ya sea en la falda, pero también en la parte posterior o los gran-



Conócela

Su nombre completo es Georgina Rose Chapman y nació en 1976 en Londres. Estudió en la Wimbledon School of Art y en el Chelsea College of Art and Design.

En 2004 fundó Marchesa junto con su amiga Keren Craig, en honor a la famosa Marchesa Luisa Casati, una excéntrica aristócrata italiana del Siglo 20.

Pronto sus diseños se hicieron famosos entre las estrellas de Hollywood por sus grandes volúmenes, bordados, detalles femeninos y terminados artesanales.

Desde 2021, Chapman es novia del actor Adrien Brody.

des moños, también hacen la diferencia en estas creaciones que encantan a estrellas como Scarlett Johansson, Priyanka Chopra, Sandra Bullock, Blake Lively y Penélope Cruz.

Unos diseños hermosos y memorables que se pueden adquirir en la boutique Frattina ubicada en Polanco.

Foto: Ricardo Chávez @imginnova